

## KATA PENGANTAR



Segala puji hanya milik Allah SWT, Kepada-Nya kami memuji dan meminta pertolongan. Kepada-Nya kami berlindung dari tiap kejahatan yang bersemayam dalam diri dan keburukan amal perbuatan kami. Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, kasih sayang, dan nikmat-Nya berupa kesehatan, kekuatan, kesabaran, kemudahan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul : “Penerapan Model Pembelajaran *Pair Check* pada Pembelajaran Biologi untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas X ATP1 SMKN Pertanian Terpadu Provinsi Riau Tahun Ajaran 2015/2016”. Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Strata 1 (S-1) pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Pada kesempatan ini dengan segala ketulusan dan segenap kerendahan hati penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat dan terima kasih yang setulus-tulus nya kepada: Bapak Dr. H. Elfis, M.Si selaku pembimbing utama yang telah banyak memberi bimbingan, dukungan, pengarahan dan masukan-masukan kepada Penulis sehingga Penulis bisa menyelesaikan Skripsi ini. Ibu Prima Wahyu Titisari, M.Si selaku pembimbing pendamping yang telah meluangkan waktunya untuk Penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini, serta kesabaran, keikhlasan, dan ketulusannya dalam membimbing penulis

Penulis juga ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terimakasih yang tulus kepada Bapak Prof. Detri Karya, S.E., M.A., sebagai Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si sebagai Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Ibu Dr. Sri Amnah S.Pd, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Drs. Sudirman M.Ed sebagai Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, dan Bapak H. Muslim, S.Kar, M.Sn sebagai Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Salam hormat dan terimakasih yang tulus juga penulis sampaikan kepada Ibu Laili Rahmi S.Pd, M.Pd sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Ibu Melisa S.Pd, M.P sebagai sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi, dan Penasehat Akademik (PA) yaitu Ibunda Dra. Siti Robiah, M.Si serta seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Biologi yang telah membimbing dan mendidik penulis selama mengenyam pendidikan selama proses perkuliahan, serta seluruh pegawai Tata Usaha di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan administrasi selama proses perkuliahan.

Kemudian ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat dan terimakasih kepada Bapak Agus Rosadi, SP.,M.Pd sebagai kepala sekolah SMKN Pertanian Terpadu Provinsi Riau, Ibu Rika Okviana Tamar, S.Si.,M.Pd dan Ibu Artini Rizqa S.Pd.,M.Pd sebagai guru Biologi kelas X yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian dan memberikan informasi yang penulis butuhkan dalam penyelesaian skripsi ini, dan seluruh majelis guru serta seluruh siswa/siswi khususnya kelas X ATP1 SMKN Pertanian Terpadu Provinsi Riau.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada kedua orang tua penulis, Ayahanda dan Ibunda Wan Hamidah, S.Pd yang teristimewa, atas segala doa, motivasi, perhatian, curahan kasih sayang, semangat, kepercayaan, dan dukungan selama ini. Terimakasih untuk adik-adik tercinta Fitri Wijayanti, Hafiz Maulana dan Suci Ramadhani yang selalu memberikan semangat dan keceriaan sehingga memotivasi peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih juga kepada kakak sepupu Pelangi Arfa dan Rifkha Afrianti, S.Pd dan seluruh keluarga besar yang selalu membimbing dan memberi semangat serta motivasi kepada peneliti dalam masa perkuliahan. Untuk orang terdekat dan terkasih Wan Riza Maulana, Inriani, Sopiya, S.Pd, Widia Reni Putri, S.Pd, Rofi'i, Silfiani, S.Pd, Silvia Yunita, Dewi Suriani, Hajriyani, dan Fivin Dwi Noprianti yang selalu memberikan dukungan, semangat dan doa kepada penulis. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan kepada penulis sehingga dapat

menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pengetahuan Universitas Islam Riau.

Sahabat-sahabat seperjuangan (terkhusus kelas C Angkatan 2012 dan rekan-rekan Angkatan 2012 lainnya), Keluarga Kos Pondok Bintang (Bu Lince, Pak Anis, Ulfa, Sasa, Putri, Yeni dan Yosi), terima kasih atas kebersamaan dan cerita indah selama ini dan tidak akan terlupakan. Dan kepada semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu, semoga Allah memberikan Keridhoan-Nya atas bantuan sahabat-sahabat selama ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, terutama dari segi penulisan, karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Untuk itu penulis mengharapkan kritikan, dan saran yang bersifat konstruktif dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menjadi salah satu alternatif dalam pengembangan dunia pendidikan terutama proses pembelajarannya. Amin.

Pekanbaru, 2016

Penulis